



Volkstrauertag 2021 mit aktiver Teilnahme aber unter Corona-Auflagen

In diesem Jahr fand wieder die Gedenkfeier am Kriegerdenkmal, an der Kirchen in Erkersreuth, mit einer Abordnung unserer Reservistenkameradschaft Selb/Erkersreuth im Rahmen des Volkstrauertags statt. Alle Beteiligten hatten zu diesem Zeitpunkt Corona-Konform - 2G.

Die Kranzniederlegung wurde unter der Mitwirkung der Kirche, des VdK-Kreisverbandes und der Reservistenkameradschaft Selb/Erkersreuth sowie durch den Oberbürgermeister Ulrich Pötzsch und dem ehemaligen Militärfarrer Herrn Lattereit durchgeführt. In den Reden wurde an das Ende des Zweiten Weltkrieges und dem damit verbundenen zahlreichen Opfer, und das Leiden der Menschen gedacht. Das an der Veranstaltung auch Kinder anwesend waren, hielt Oberbürgermeister Ulrich Pötzsch fest, denn der Frieden in unserem Land sei eine kostbare Errungenschaft und ein hohes Gut, welches die Jugend von heute weiter schützen müsse!

Im Anschluss an die Gedenkfeier trafen sich die Teilnehmer einschließlich Ihrer Familien geschlossen zum gemeinsamen Mittagessen.

Ich danke ebenfalls allen Teilnehmern dieser Veranstaltung und allen Kameraden, die sich an diesem Tage, in ganz Deutschland, die Zeit für unsere gefallenen Kameraden nahmen und derer gedacht haben!

Ruhet in Frieden - Kameraden!